Accompagner un malade

Rôle considérable et bienfaisant de l'environnement proche

Maintien des liens affectifs

Aides professionnelles

Lieux d'accueil



LE SPECTACLE

Les acteurs de la compagnie "la Belle Histoire"



Le débat

avec l'Association FRANCE ALZHEIMER
Des professionnels médicaux et paramédicaux
et des bénévoles apporteront leurs témoignages
et répondront aux questions des participants

Entrée 5 euros

Réservations

Auprès du Comité de Coordination des Personnes âgées : 03 21 44 43 43, auprès des organisateurs : 03 21 44 64 45 et 03 21 28 65 39 du lundi au vendredi de 10 h à 12 h

Billetterie à l'entrée du spectacle

L'Association France Alzheimer proposera un stand d'informations.

Les RENCONTRES de Ste THERESE en LIEVINOIS

Avec le concours,

de la ville de Liévin et de son CCPA d'Arc en Ciel et France-Alzheimer.

POST-IT



Un possible regard sur la maladie d'Alzheimer spectacle -débat

Mardi 12 JUIN 2012 à 17 heures Salle de l'ARC EN CIEL Place Gambetta, LIEVIN

LA MALADIE

Jusqu'au début du siècle dernier les difficultés de santé liées à l'âge étaient placées sous le signe de la démence...

Le professeur allemand Alzheimer précise les symptômes qui caractérisent des phénomènes évolutifs et irréversibles de dégénérescence.

Aujourd'hui près d'un million de personnes sont touchées en France... Ce chiffre sera multiplié par quatre d'ici 2050...

Toute la population, quelque soit l'âge, est concernée par cette maladie.

Détecter la maladie

Changements dans les habitudes

Difficultés pour entretenir la mémoire

Modification de l'humeur et des comportements... Excitation ou passivité.

Langage hésitant...perte de l'usage des mots les plus simples

Difficultés pour se retrouver dans l'espace, même les endroits les plus habituels

Jugements et raisonnements défaillants.

Les soins

Vivre aussi normalement que possible Etre actif

Des médications permettent de ralentir le processus évolutif

Traitements plus ponctuels fondés sur le relationnel (kiné, orthophonie...)

Ce que veut nous dire l'auteur....

"C'est avec beaucoup d'humanisme que j'ai entamé ce travail d'écriture sur la maladie d'Alzheimer. Il nous fallait monter les difficultés qui se dressent face aux malades, mais aussi (mais surtout?) face à la famille et aux personnes aimantes qui l'entourent.

Ce spectacle permet d'ouvrir le débat, d'exprimer nos impuissances en tant qu'accompagnant, de prendre conscience du moment présent si éphémère, moment rare exacerbé lorsque l'on côtoie cette maladie...Il permet aussi d'échanger sur nos questions pratiques... Quelles solutions ?

Mais c'est avant tout une petite histoire humaine, empreinte d'humour et de tendresse....

Une histoire de vie, de gens, de sentiments, de fragilité, d'humain, de vérité....

Stéphane Van de Rosieren, Directeur artistique de " la Belle Histoire", Auteur de POST-IT.

